# 長南中だより



2023年9月13日(水) 文責:校長 道浦 敏幸

爽秋の候、保護者の皆様及び校区の皆様には、ご健勝でお過ごしの こととお慶び申し上げます。平素は本校の教育にご理解とご協力をい ただきありがとうございます。

ただきありがとうございます。 さて、学校では2学期が8月25日(金)より始まり、2週間余りが 過ぎました。生徒のみなさんも長い夏休みから気もちを切り替え、授 業にとりくんでいます。また、9月29日(金)に予定しております体



育大会に向け、学年練習をはじめさまざまなとりくみが予定されています。気がつくと日暮れが早くなるなどずいぶん秋の気配が漂うようになりましたが、まだまだ暑い日もありますので、熱中症にも十分気をつけて欲しいと思います。当日も熱中症対策に留意しての開催となりますが、「思い出に残る体育大会」になることを願っています。

最後になりますが、最長学期である2学期もコロナ禍前の教育活動を参考に工夫を凝らしながらさまざまな活動を行う予定をしており、ご家庭に協力をお願いさせていただくこともあるかと思われます。保護者の皆様方におかれましては、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。



## 体育大会に向け、学級旗が出来上がりました!!













## 《行事予定》

#### 【9月】

- 14日(木) 係生徒との打ち合わせ ◆
- 15日(金) 研究授業※2,3年6限カット
- 19日(火) 1年まなびんぐ(7限)
- 20日(水) 学年練習(全学年)
- 26日(火) 体育大会予行準備
- 27日(水) 体育大会予行
- 28日(木) 体育大会準備
- 29日(金) 体育大会(雨天時:金1~6)※給食なし

#### 【10月】

- 2日(月)後期生徒会役員選挙
- 3日(火) 体育大会準備予備日※給食なし
- 5日(木) 3年実力テスト③、中間テスト発表
- 6日(金) さくら学級 体験入学
- 10日(火) 検尿1次
- 11日(水) 質問日①、検尿1次
- 12日(木) 中間テスト、質問日②
- 13日(金) 中間テスト
- 16日(月) 任命式、教育実習開始
- 18日(水) 2年職業体験事前打ち合わせ、各種委員会
- 20日(金) 小学校体験入学※5,6限カット
- 23日(月) 生徒総会
- 24日(火) 1年まなびんぐ(7限)
- 25日(水) 2年職業体験
- 26日(木) 2年職業体験
- 27日(金) 2年職業体験
- 30日(月) 研究授業※1.3年6限カット
- 31日(火) 1年まなびんぐ(7限)

#### <NoクラブDay>

- 9/15(金),20(水),27日(水)
- 10/5(木), 11(水), 16(月), 25(水), 30日(月)

### 体育大会に向けての とりくみです

### 十五夜(お月見)は 9月29日(金)です







#### 【お願い】

まだまだ暑い日が続きます。体育大会に向けての練習もありますので、水分をいつもより 多くもたせてください。また、衛生面上からもタオルを必ずもたせてください。

※体育大会当日は校舎内に入ることができないため、水分はたっぷりもたせてください。

## 平和について考えました

本校では夏季休業中の全校登校日を平和登校日として位置づけ、平和について考える日としています。本年度も8月9日(水)を登校日とし、長崎の平和記念式典の時間に合わせたプログラムを組みました。生徒会役員による意義説明、各学年から6月に行った反戦平和学習の報告があり、その後式典を視聴するとともに、長崎の合図に合わせ黙とうを行いました。今年は久しぶりに全校生徒が一堂に会して行うことができたので、反戦平和への思いを共有する良い機会となりました。





# \* # C. B. E. B. B. B. E. B. E.

## ネットのリスクについて学習しました

8月31日 (木)、NIT情報技術推進ネットワークより筒崎眞美さんを講師にお迎えし、『これからの情報社会で生きていくためのネットリテラシー』と題してSNS講習を行いました。子どもたちがよく使うアプリに関する危機管理、とりわけインスタグラムを利用する際に注意すべきことなどについてお話をいただきました。また、法律が変更されたことにより侮辱罪にあたるような事案については、教員による対応・指導よりも先に警察へ相談し、指示を仰ぐ必要があるといったことや、実際に立件されたケースや大きな事件につながっている事柄などを例に挙げ、最新の情報をもとにネットに潜むリスクについてお話をしていただきました。

#### 【生徒の身近な事案では…】

複数の参加者がいるLINEグループでいじめが 行われた場合、公然と他人の社会的評価を下げるよ うな言動に当たるため、「名誉棄損罪」や「侮辱罪」 が成立する可能性があります。

## 市内文化行事でも活躍してくれました

2学期が始まって間もない、8月30日(水)に市内英語暗唱 大会、9月1日(金)には市科学展審査会が行われました。(と もに泉佐野市教育研究会が主催で泉佐野市生涯学習センターに て開催)

英語暗唱大会では、本校より3名(各学年1名)が参加し、堂々と発表をしてくれました。

また、市科学展では本校生徒の2作品が優秀作品に選ばれ、府の科学展へ出展(本市からは中学校代表として6作品を出展)されることとなりました。





#### ふりかえり感想より~SNS講習~

- ○自分は去年ケータイをもったばかりで、何も分からず使っていることが多いと思っていた。将来自分が困るから、SNSに変な投稿をしてはいけないと思った。
- 〇位置情報は自分が信頼できる人だけつないで、ネットとかで出会った人は共有 しないでおこうと思った。
- Oリアルで会ったことない人とかと話すとき、相手がどんな人かしっかり確認してから安全にやりとりできるように気をつけたい。
- 〇楽しい気もちでストーリーとかに載せたりつぶやいたりしたら、就職のときや 高校に入学するときとか、いろんな所で害が出るから、気をつける。
- ○便利だからこそ使い方を考えないといけない。
- 〇自分から調べて対策をしたりしないから、話をきいてどんなことが危険なのか よく分かった。
- OSNS は人と直接会話するのではなく、サーバーを通して会話をするから一生消えないし、もし警察が求めればそれが見られてしまうから、思っているより怖い。
- 〇自分はたぶんすることはないけど、アイコンに自分が写っているものにするのはやってはいけないと思った。
- 〇インスタとかにあげる写真は、あげていいのかダメなのかを考えてからあげる 必要があると分かった。
- 〇楽しく便利にすごすためにあるものばかりだけど、凶器にもなるから使い方を 改めようと思った。